

Beschlussvorschlag:

Als Kulturhauptstadt Sachsen-Anhalts lebt Halle vor allem von einem florierenden Tourismusgeschäft. Mit unseren vielfältigen künstlerischen und kulturellen Angeboten müssen wir uns vor der Konkurrenz in Leipzig nicht verstecken. Jedoch ist dies auch eine Frage der Sichtbarkeit. Potenzielle Touristen informieren sich hauptsächlich online über mögliche Vorschläge. Hierbei sind vor allem niedrighschwellige Angebote wie die Apps TripAdvisor oder GetYourGuide erste Anlaufstationen für die Urlaubsplanung.

Daher regen wir als Fraktion der Freien Demokraten an, die Stadt Halle und ihre vielfältigen touristischen Möglichkeiten im digitalen Raum besser zu platzieren. Hierbei soll das Stadtmarketing eine Liste potenzieller Applikationen erstellen und diese dann mit den nötigen Angeboten versorgen, um Halle und sein riesiges kulturelles Potenzial besser zu bewerben.

gez. Torsten Schaper
Fraktionsvorsitzender